

Wie ich erlosch

Habt ihr die Bilder von den kaputten Wäldern aus Australien vor euch?

Das war mein zu Hause
mein zu Hause für lange Zeit
Ich hab
geliebt, ich habe gelebt
nun alles Asche
keine Blumen, keine Bäume

Vor ein paar Jahren
alles in
Ordnung, ich konnte leben
nichts verwüstet
nun alles vorbei, nichts wie früher

Damals alles bunt
viele
Farben, Farben überall
Heute grau und braun,
die Farben erloschen

Der Brand war schlimm,
es kam sehr plötzlich

Ich spürte
wie erst meine Baumkrone
langsam anfing zu brennen
langsam immer und immer mehr

Die Tiere flohen
sie flohen schnell
man hörte Schritte

Sie suchten Schutz
Schutz – nein, nirgends zu finden.

Ich erlosch, ich verbrannte
- nichts wie früher.

Text: Anabel Bostelmann, Klasse 9a, Fritz-Schumacher-Schule, entstanden im Februar 2020 im Rahmen eines Slam-Workshops mit Lennart Hamann, Projekt „CREACTIV für Klimagerechtigkeit“